

# *Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie entame une visite à Cuba*

---



La Havane, 11 février, (RHC).- Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Cyrille 1er entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères annonçait hier que Sa Sainteté Cyrille 1er s'entretiendra avec le président Raul Castro.

Demain, le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie s'entretiendra à l'aéroport international José Martí de La Havane avec le Pape François. Cette dernière nouvelle se taille une place importante dans les médias internationaux en raison du caractère historique de la rencontre.

C'est la quatrième visite officielle que Sa Sainteté Cyrille réalise dans notre pays.

Granma, notre principal journal, fait aujourd'hui sa une sur l'arrivée du Patriarche Cyrille 1er à Cuba.

La note est accompagnée d'un portrait de Sa Sainteté et de sa biographie officielle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83887-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-de-moscou-et-de-toute-la-russie-entame-une-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**